
Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye 

Feuille de la semaine (N°92) 

Semaine du 13 au 20 janvier 2019 Calendrier hebdo : 

dimanche 13/01 : 9h30 
messe à Treigny (salle du 
Cèdre) ; 11h messe à St-
Fargeau


lundi 14/01 : 


mardi 15/01 : 9h messe à 
l’oratoire 


mercredi 16/01 : 9h messe à 
l’oratoire ; 17h permanence 
du prêtre 


jeudi 17/01 : 18h messe à 
l’oratoire ; 19h réunion 
équipe accueil migrants à 
Bléneau 


vendredi 18/01 

samedi 19/01  

dimanche 20/01 : à partir de 
9h30 dimanche 
communautaire ; 11h messe 
à St-Fargeau ; 12h déjeuner 
partagé 

Baptême du Seigneur 

Avant d’entrer dans ce que l’Eglise appelle le « temps ordinaire », 
prenons le temps de relire ce que nous avons vécu depuis le 25 
décembre dernier. Qu’est-ce qui a été le plus important ? Pendant 
le temps de Noël, nous avons fait mémoire du mystère de 
l’incarnation : Dieu s’est fait Homme pour que l’Homme retrouve 
sa dignité d’enfant de Dieu. La fête du Baptême du Seigneur 
s’inscrit dans le prolongement de l’Incarnation : le Fils de Dieu se 
plonge dans les eaux du baptême de son peuple. Des eaux qui ne 
doivent pas être très propres ! C’est de cette façon-là que le Fils 
de Dieu nous sauve, en partageant jusqu’au bout notre condition, 
en prenant tout sur lui, en portant tout, y compris notre péché, lui 
qui est l’Innocent. 

Cette fête du Baptême de Jésus doit être aussi l’occasion de faire 
mémoire de notre propre baptême. Le baptême est un don qui 
nous été fait. C’est le marqueur de notre identité chrétienne. Le 
baptême indique la primauté de la grâce dans notre existence. 
Nous ne devrions pas dire : « j’ai été baptisé » mais plutôt : « je 
suis baptisé ». Et nous n’avons pas encore fini d’être plongés dans 
l’amour de Dieu. Nous n’avons pas fini de devenir disciples du 
Christ. 

Nous allons donc cette semaine entrer à nouveau dans le « temps 
ordinaire ». le programme qui nous est proposé après ce temps de 
Noël c’est de vivre de la grâce de notre baptême dans l’ordinaire 
des jours. Que le Seigneur nous aide à accueillir vraiment sa grâce 
qui transforme l’ordinaire des jours en histoire sainte, alliance sans 
cesse renouvelée avec lui. 
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